
子どもたちが宿題で書いている日記。時折、担任の先生方が「校長先生！読んでください。なか
なかいい日記ですよ。」と、丸を打ち終わった日記を校長室まで持って来てくれることがありま
す。その中のひとつをご紹介します。御杖村の子どもたちの「温かさ」が伝わってきます！
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元御杖村教育長の丸山先生に、まずは「御杖神
社」の歴史について、身振り手振りを交えながら
丁寧に説明をしていただきました。その後岡田の
谷の「半夏生園」に行き、神末の菊山惠子先生に
「首切り地蔵」について、地元の方からでないと
聞けない詳しい話を聞かせていただきました。次
に敷津に向かい「俵 万智さんの寄贈短歌」につ
いても教えていただきました。子ども達は始終熱
心に話に聞き入り、充実した学習となりました。

オーガニックコットンの製品を縫製しておられ
る、菅野の青海徳生さんの工房を訪問しました。オ
ーガニックコットンとは、ほとんど農薬を使わずに
育てられた綿花（アメリカアリゾナ州で栽培）のこ
とで、その綿花から紡いだ糸で製品を作っておられ
ます。そのため通常の綿製品より少し高価ですが、
肌に非常に優しく、とても喜ばれている製品です。
「肌に優しい本物の肌着をお客様に届ける」という
信念の元、一着一着心を込めて縫製されています。
生産者の方の「心が伝わる学習」となりました。

7月9日（火）中学校生徒会が
主催して「小中交流遊び」を行い
ました。内容は恒例の「鬼ヶ島」
です。「ピカチュウ」「ミニオン」
「キティ」「アンパンマン」の４つ
の島が安全地帯で、鬼に名前を
呼ばれた島は必ず離れなければ
ならないというルールのゲームな
のですが、鬼に捕まった人は鬼
になってしまうので、ゲームが終
わりの方になるとなんと30人の
鬼が、3人を追いかけるという様
子となりました（笑）鬼役も逃げ
る役もとっても楽しそうで、毎度
ながら微笑ましい「小中学校なら
では」の時間となりました。

７月８日(月)の６時間目に桜井警察署生
活安全課の米田朋起さんをお招きして、
防犯教室をしていただきました。内容は
インターネットから起こる身近な危険や
非行防止など幅広いもので、最近の状況
やご自分の経験談などを交えながら、詳
しく言及していただきました。子どもた
ちの感想にも「SNSの使い方を一歩間違
えると、簡単に被害者になったり加害者
になったりしてしまうので、恐ろしさを
知った」「トラブルに巻き込まれないよ
うにSNSの使い方に気をつけたいと思う」
などの意見が出され、今後生活していく
上で、気をつけるべきことや大事にしな
ければならないことを深く学ぶことがで
きました。


